

Mitarbeiterfest 2015

Dickes "Dankeschön" für tolle Arbeit

"Sie haben mit viel Liebe, Kraft und Engagement tolle Arbeit geleistet". Mit herzlichen Dankesworten begrüßte Pflegedienstleiterin Christine Graf von der Diakonie-/Sozialstation über 80 haupt- und ehrenamtliche Mitarbeiter/innen zur traditionellen Jahresfeier am Abend des 30. Januar im Evangelischen Gemeindehaus in Brackenheim. Die Besucher trotzten dem plötzlichen Wintereinbruch und genossen das Mitarbeiterfest in gemütlicher Runde.



In einem kurzen Rückblick streifte Christine Graf das zurückliegende Jahr. "Vielseitige Menschen machen unsere vielseitige Arbeit aus", lobte sie das Engagement von über 160 Mitarbeiterinnen, die im Namen der Diakonie- und Sozialstation tätig und unterwegs waren. Alle hätten dazu beigetragen, die Station zukunftsfähig zu machen und haben praktische Ideen eingebracht.

Als sichtbares Ergebnis sind zwei Info-Broschüren erarbeitet und gedruckt worden. Auf 16 Seiten sind die "Leistungen der Pflegeversicherung mit Erläuterungen und Beispielen" dokumentiert und gliedern sich in die umfangreichen Bereiche der Grundpflege und die Hauswirtschaft. "Mehr als Pflege - Ihr Plus" heißt das zweite Druckwerk, das auf 10 Seiten verschiedene Service-Pakete beschreibt und seinem Titel mehr als gerecht wird. Beide Dokumentationen stehen nicht nur in gedruckter Form zur Verfügung, sondern werden Kürze auch digital auf der Internet-Seite unter www.diakoniestation-brackenheim.de abgebildet.

"Wir wollen Ihnen mit dem heutigen Abend und der Einladung zum Mitarbeiter-Essen" einfach "Danke" sagen", schloss Pflegedienstleiterin Graf ihre Ansprache ab und lud zum leckeren Buffet ein.



Ehe es den "richtigen" Nachtisch am Buffet gab, sorgten Martina Xander und Christine Wagner mit einem kleinen Sketch für lachende Gesichter. Die beiden simulierten eine Pizza-Bestellung - und dabei staunte man nicht schlecht, was der Lieferant über seinen Kunden wusste - der "gläserne Mensch" ließ grüßen... -rob-